



INICIA LA BÚSQUEDA DE LAS Y LOS MEJORES PARA EL SENADO



JOSÉ NARRO
CÉSPEDES
COLABORADOR
@NARROJOSE

Morena busca sentar las bases para una Cámara alta fuerte, comprometida con los objetivos de la 4T

La carrera empezó. Desde el 20 de noviembre y hasta el 18 de enero de 2024, se llevarán a cabo las precampañas federales. En ellas, precandidatas y precandidatos (en caso de que Movimiento Ciudadano postule a un candidato hombre), iniciarán los recorridos con el fin de convencer a sus simpatizantes de que son los idóneos para representar los diferentes proyectos de nación, de cara a las elecciones presidenciales de 2024.

En ese mismo proceso se definirán los candidatos para

ocupar los escaños de la Cámara de Senadores y las curules de las Cámaras de Diputados, federal y locales, por lo cual Morena ha publicado ya las convocatorias respectivas para que, las mexicanas y los mexicanos interesados en cumplir con la patria y el proyecto de la Cuarta Transformación, *levantemos la mano*.

Quizá quepa recordar a pasaje entre el general Emiliano Zapata y Otilio Montañó al terminar de redactar el Plan de Ayala; lo puso sobre un escritorio al frente de toda su gente y dijo: "El que no tenga miedo, que pase a firmar". Nosotros, al igual que ellos, estamos inmersos en un proceso revolucionario pacífico, que desde 2018 ha avanzado para transformar a México en un país liberado de la corrupción y de privilegios, en un país más equitativo, libre y justo para todas y todos los mexicanos.

En el caso de la convocatoria para el Senado de la República, se abrirá en el periodo correspondiente de las 00:00 horas del 1 de noviembre hasta las 23:59 horas del día 3 de noviembre de 2023, y la Comisión Nacional de Elecciones de nuestro partido publicará la relación de registros aprobados, a más tardar el 18 de enero de 2024.

Dicha convocatoria es consecuencia con el compromiso de todo morenista de luchar, en todo momento, por el proyecto, y defender el buen

nombre de Morena y sus aspirantes.

"Queda prohibido el uso de campañas dispendiosas y anuncios espectaculares de procedencia desconocida; uso de recursos públicos de cualquier naturaleza; intervención de servidores públicos en favor o en contra de participantes; la utilización de programas sociales, condicionamientos o coacción en favor o en contra de participantes", señala la convocatoria.

Ello para enfrentar a la tentación

de aspirantes, que, desde puestos de elección popular con acceso a estructuras y presupuestos, busquen, a partir de propaganda excesiva y el uso de programas sociales, influir en la opinión de los morenistas. Es claro que algunos ya iniciaron con esas prácticas y que el partido los sancionará, incluso con la pérdida del registro.

Con todo esto, es claro que nuestro partido busca sentar las bases para construir un Senado fuerte, con amplio sentido social y comprometido con las metas y objetivos de la Cuarta Transformación, y con ello, garantizar los cambios que el país necesita, y con ello, asegurar el Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador, con lo cual se dará un paso importante para acabar con la corrupción y el despido de la llamada "burocracia dorada", así como la diferencia ofensiva que hay entre ricos y pobres.

"Estamos inmersos en un proceso revolucionario pacífico, que desde 2018 ha avanzado para transformar a México en un país liberado".